

Maroc 97



Présentation des membres organisateurs de la mini-expédition :

Ali Chevallier : universitaire, organisateur de nombreuses sorties de grimpe, dont l'Ascension ou la vallée du Giffre.

Il s'occupera spécialement du ravitaillement et des photos.

Julien Schoch : universitaire, moniteur J+S depuis cet été, organisateur du prochain Noël OJ (auquel il faut venir) et de courses futures.

Il s'occupera entre autres, des déplacements.

Sébastien Grosjean : moniteur J+S depuis cet été, futur organisateur de nombreuses courses.

Il s'occupera des comptes de la mini-expé et du sanitaire, étant pompier et ambulancier professionnel.

Olivier Linder : responsable de la mini-expédition, moniteur J+S, organisateur de nombreuses courses.

Il s'occupera des contacts sur place et de l'organisation générale.

Autres moniteurs: nous seront également secondés par d'autres moniteurs:

Mazal Chevallier

Gil Eppner, délégué à la jeunesse du CAS.

Thierry Bionda, guide de montagne.

Pascal Renaudin

Quelques explications :

Historique :

L'année 1996 a été déclarée, au sein du Club Alpin Suisse, année de la jeunesse. Ayant appris que le Comité Central du CAS avait débloqué un fond exceptionnel pour l'année de la jeunesse, nous avons décidé de soumettre un projet pouvant

Malheureusement, le C.C. en a décidé autrement, utilisant cette somme pour d'autres projets, tel un diaporama présentant la jeunesse.

Mais pour nous, qui avons élaboré et présenté le projet **Maroc 96**, nous n'avons pas voulu rester sur cet échec. C'est donc un projet un peu remanié que nous avons soumis à la section neuchâteloise du CAS, en mettant en avant, non seulement l'année de la jeunesse, mais aussi et surtout le fait que, en cette année 1996, l'OJ a été intégrée au Club Alpin. La section a répondu favorablement à notre requête.

Pourquoi le Maroc ?

C'est un des pays non européens les plus facilement et rapidement atteignables. Le dépaysement y est total et la présence d'infrastructures touristiques bien organisées facilite le voyage.

L'approche de la vie est aussi très différente de chez nous et le peuple marocain est des plus accueillant et chaleureux.

Le Maroc est un pays de contrastes, à la fois méditerranéen, océanique, montagneux et saharien, offrant, à moins de deux heures de Marrakech, des pistes de ski et des palmiers.

Le pays est traversé par le massif de l'Atlas. C'est dans le Haut-Atlas que se trouve notre but de randonnée à skis, le Djebel Toubkal, plus haut sommet du Maghreb, culminant à 4167 mètres. Les gorges du Todgha, pour leur part, se trouvent dans l'Anti-Atlas, à la limite du désert saharien; c'est là que nous nous retrouverons pour grimper.

Contrairement à bien des préjugés, le Maroc, quoique étant un pays islamique, est très sûr, et il ne faut pas faire d'amalgame avec les événements actuels se passant en Algérie. Il n'y a non plus pas de problèmes pour des jeunes filles, les Marocains étant très respectueux et dignes, même si pour eux les étrangères se nomment les gazelles!

Le français y est beaucoup parlé, et seuls quelques nomades Berbères ne le parlent pas.

Notre mini-expédition:

Nous serons une équipe de 24 au total, soit 6 ojiennes, 10 ojiens et 8 moniteurs. Nous partons pour deux semaines, durant les vacances de Pâques (date des vacances neuchâteloises). La date de départ n'est encore pas exactement fixée, ayant 3 jours à disposition. Le jour exact sera en fait donné par l'agence de voyage qui réserve notre vol et sera communiqué dès que possible.

La première nuit sera passée à Marrakech, où nous louerons des véhicules pour nous déplacer par la suite.

De là, nous nous séparerons en deux groupes, l'un de skieurs et surfeurs allant au Toubkal, et l'autre de grimpeurs partant directement pour les gorges du Todgha.

La première équipe, accompagnée d'un guide local fera l'ascension du Toubkal, en passant une ou deux nuits en refuge, selon l'itinéraire choisi et les conditions de neige. Le sommet atteint, nous regagnerons les véhicules et, en repassant par Marrakech, nous partirons rejoindre l'autre groupe dans les gorges du Todgha. Une fois tous réunis, nous alternerons, escalade dans les gorges, petits trekkings dans la région et dans les gorges du Dades, visite de la vallée des roses, ou encore découverte d'un lever de soleil sur les premières dunes du Sahara. Le retour se fera à nouveau en voiture jusqu'à Marrakech, puis en avion. La date de retour sera, elle aussi, communiquée plus tard.

Couche et nourriture:

Par souci de simplification et de prix, nous logerons, étonnamment, à l'hôtel. Ceci provient de deux faits essentiellement: le premier étant le prix très bas des chambres (simples, voire rudimentaires pour certaines) et des repas. Le deuxième est le prix élevé du fret envoyé par avion. Il est évident que, ajouté au matériel que nous devons prendre, le matériel de camping complet, avec réchauds, tentes, sacs de couchage et j'en passe, nous aurions des charges de loin trop importantes; nous nous verrions donc dans l'obligation d'envoyer le matériel à l'avance.

Ce que nous attendons de tous les participants :

Une participation active sera demandée à tous, tant avant de partir (vente de briquets, de T-shirts et de nourriture au marché, ainsi que confection de cette nourriture) que pendant le voyage, sous forme de bonne humeur, de motivation et de petits coups de main.

Pour les marchés, vous adresser à Aline Planas, responsable

Quelques chiffres et dates importants :

- Prix de la mini-expé, par participant: 1350 francs.
- Prix à payer par les participants: 600 francs. *
- Subvention de la section neuchâteloise du CAS: environ 600 francs par participant.
- Reste à trouver: environ 3500 francs.

- Date du marché de la place du port: samedi 14 décembre.
- Date de départ: encore à planifier, entre le 28 et le 30 mars.
- Date de retour: encore à planifier, entre le 11 et le 13 avril.

* **PAIEMENT PAR PARTICIPANT** : fr. 300.- jusqu'au 31 décembre 1996
fr. 300.- jusqu'au 28 février 1997
ou le tout au 31.12.1996.
CCP 69-216845-5

Liste des participants:

Organisateurs

Chevallier	Ali	Signal 96, 2067 Chaumont	032 / 753.57.44
Grosjean	Sébastien	Rugin 8, 2043 Peseux	032 / 730.60.26
Linder	Olivier	Parcs 75, 2000 Neuchâtel	032 / 725.43.83
Schoch	Julien	Uttins 2, 2013 Colombier	032 / 841.20.57

Moniteurs

Bionda	Thierry
Chevallier	Mazal
Eppner	Gil
Renaudin	Pascal

Ojiens

Badstuber	David	
Beiner	Joëlle	
Chapuis	Stéphane	
Comtesse	Emilie	
Dubois	Camille	
Durrenberger	Nicolas <i>ok</i>	
Gerber	Anne-Laure	
Guenat	Antonin	
Guenat	Jean-Baptiste	
Hiltpold	Yvan	
Jacot	Justine	
Luther	Martin	
Matthey	Jacques-Olivier	
Morthier	Frédéric	
Planas	Aline	Chasselas 22, 2034 Peseux 032 / 731.93.84
Ruggieri	Damien	